



Tito Castillo nuevo Premio Nacional de Periodismo

Tito Castillo Peralta por decisión unánime del jurado obtuvo el Premio Nacional de Periodismo. El resultado fue comunicado por la ministra de Educación, Mariana Aylwin, quien explicó que la elección se basó en su larga y brillante trayectoria dedicada al periodismo, especialmente en regiones». Además, resaltó el periodismo «ético» que Castillo ha realizado.

«Su labor tienen el mérito de haber puesto un especial acento en el campo de la cultura, y haber alcanzado proyecciones nacionales constituyendo un ejemplo de talento, perseverancia e incluso sacrificio», indicó el jurado.

Castillo de 84 años y de profesión abogado, actualmente es director de la Discusión de Chillán. A su vez escribe columnas en el Mercurio de Valparaíso y en el Sur de Concepción.

Castillo criticó la reciente promulgada ley de prensa señalando que es «una ley incompleta que dejó vacios, los que seguramente el gobierno del Presidente Lagos y el Congreso tendrán que llenar de alguna manera para que sea una legislación completa y una real libertad de prensa y libertad de expresión para todos».

Trayectoria

Entre los trabajos que ha realizado el profesional destaca la entrevista al ex Presidente de EEUU, Harry Truman. Los escritos que realizó en 1946 sobre el régimen peruano encabezado por el ex Presidente, José Luis Bustamante y las entrevistas a los líderes peruanos de la época.

El Círculo de Periodistas de Santiago lo distinguió con tres premios: Mejor campaña (para crear universidades del norte), por Crónicas Nacionales y por Críticas Literarias. También obtuvo el premio «Alejandro Silva de la Fuente», de la Academia Chilena de la Lengua, por el buen uso del idioma, y el premio «Encina» del Grupo Cámara Chile, por haber mantenido un criterio pluralista durante 10 años en una época muy difícil del país, en los medios Atenea y La Discusión.

Jurado

El jurado que decidió la distinción estuvo integrado por la ministra de Educación, Mariana Aylwin, por el rector de la Universidad de Chile, Luis Rivero, el Premio Nacional de Periodismo 1999, Guillermo Blanco, por el rector de la Universidad Católica de Valparaíso, Alfonso Muñoz y por el presidente del Instituto Chile, Alfredo Matus.

Tito Castillo Premio Nacional de Periodismo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tito Castillo Premio Nacional de Periodismo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile